

Insee Analyses

Provence-Alpes-Côte d'Azur



N° 31

mai 2016

Marseille, le 3 mai 2016

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Marseille concentre la moitié de la population des quartiers de la politique de la ville de la région

Un quartier de la politique de la ville sur dix de France métropolitaine est situé en Provence-Alpes-Côte d'Azur. Marseille concentre à elle seule la moitié de leurs habitants.

Les quartiers de la politique de la ville de la région sont parmi les plus pauvres de France métropolitaine. Seulement la moitié des ménages y bénéficie d'un logement social, la plus faible part de toutes les régions françaises. L'insertion professionnelle des résidents de ces quartiers est particulièrement difficile, notamment pour les femmes. Les étrangers, les jeunes et les familles monoparentales y sont surreprésentés.

Stéphanie Durieux, Insee

Retrouvez les résultats complets de l'étude sur www.insee.fr :
[Insee Analyses Paca n° 31, mai 2016](#)

Vous pouvez obtenir des précisions auprès des auteurs de l'étude en contactant Fernande Ponzio, à l'Insee
Tél : 04 91 17 59 11 - Fax : 04 91 17 59 60
Mél : dr13-relations-avec-la-presse@insee.fr